
Le genre des noms et des adjectifs 
 

 Noms Adjectifs 
1 un mendiant  une mendiante 

un anglais  une anglaise 
un imprudent  une imprudente 
...................................................................... 
...................................................................... 
un brun  une brune 
un gamin  une gamine 
...................................................................... 
...................................................................... 
un général  une générale 
un supérieur  une supérieure 
un ami  une amie 
...................................................................... 

violent  violente 
élégant  élégante 
précis  précise 
...................................................................... 
...................................................................... 
lointain  lointaine 
certain  certaine 
...................................................................... 
...................................................................... 
local  locale 
végétal  végétale 
étourdi  étourdie 
...................................................................... 

 

2 un patron  une patronne 
un chat  une chatte 
...................................................................... 
un boulanger  une boulangère 
...................................................................... 
un précieux  une précieuse 
un chanteur  une chanteuse 
un roux  une rousse 
un veuf  une veuve 
un blanc  une blanche 
un conducteur  une conductrice 
un tigre  une tigresse 
...................................................................... 
...................................................................... 
un homme  une femme 
...................................................................... 
...................................................................... 

éternel  éternelle 
muet  muette 
...................................................................... 
grossier  grossière 
...................................................................... 
honteux  honteuse 
rieur  rieuse 
faux  fausse 
vif  vive 
franc  franche 
beau  belle 
...................................................................... 
...................................................................... 
...................................................................... 
...................................................................... 
...................................................................... 
...................................................................... 

3 
un aveugle  une aveugle 
un arbitre  une arbitre 
un pianiste  une pianiste 
...................................................................... 
...................................................................... 

grave  grave 
calme  calme 
superbe  superbe 
...................................................................... 
...................................................................... 

 

 

 

La lettre qui marque toujours le féminin des adjectifs et de certains noms est le ........ . 


